

Levet-concept.com
L'esprit du Bien®

6 Pièces

174 m²

Réf. 2901

980 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village, & dans un secteur recherché, très agréable villa de type provençal d'une superficie d'environ 175m² exposée plein sud & sans vis-à-vis. Elle est composée 1 entrée, 1 vaste séjour/SAM d'environ 60m² ouvrant par de larges baies sur une terrasse ombragée1 belle cuisine équipée & aménagée avec son espace dinatoire, une suite parentale et une autre chambre avec salle d'eau de plain-pied. A l'étage, 2 chambres avec une grande salle de bains (douche et baignoire) et wc indépendants.Combles de rangements d'environ 35m².Nombreuses places de stationnements et 1 garage fermé.Très bel ...

Close to the village & in a sought-after area, very pleasant Provencal-style villa of approx. 175m², south-facing & unoverlooked. It comprises 1 entrance hall, 1 vast 60m² living/dining room opening onto a shaded terrace via large bay windows, 1 lovely fitted kitchen with dining area, a master suite and another bedroom with en-suite shower room. Upstairs, 2 bedrooms with a large bathroom (shower and bath) and separate toilet.Attic storage space of approx. 35m².Numerous parking spaces and 1 closed garage.Beautiful swimming pool area, lovely green grounds of approx. 1600m².

VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

